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・「図書館のグループ学習室に冷暖房を入れてほしい」というのがあった。資料収集のため図書館のグループ

学習室を使うことが多かったが、１２月にならないと暖房が入らないと言うのは、新型インフルエンザが流

行していたことを考えると、かなり問題があると思う。学生の健康面への配慮義務に反するのではないか。 

・「声が聞き取りにくい」という指摘があった。教室の音響にも問題があるのかもしれない。 
・椅子が固いとの指摘がある。学生の声に基づいた授業環境の充実が必要。 

 
○その他 

・研究室（ゼミ）のＨＰを立ち上げた。 
・3年ゼミと 4年ゼミでかなり評価が違っている。 
・専門演習に関するアンケート項目は自由記述中心の具体的な指摘へ改善した方がよい。 














